

TRASCENDIÓ MONTERREY

Que quien anda de manteles largos es el alcalde **Adrián de la Garza**, luego de que la calificadora Standard and Poor's le elevó la calificación crediticia al municipio de Monterrey gracias a varios factores que la colocan por encima de otras ciudades del país.

Destacan el manejo responsable de las finanzas, no contraer más deuda e inclusive su reelección, según declaró ayer en rueda de prensa acompañado por el tesorero, **Antonio Martínez Beltrán**, quien adelantó la posibilidad de renegociar créditos con mejores tasas.